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6 Segundo Informe de Gobierno
Se llevó a cabo el Segundo Informe de Gobierno del 23 Ayuntamiento de Mexicali estando presente la CANADEVI en representación del Lic. Alejandro Adame, asistió 
el Ing. Ricardo Valenzuela de Desarrolladora IDU.

1 Reunión Extraordinaria
Del Subcomité de Plan Desarrollo y Movilidad Urbana del Plan Municipal de Desarrollo Urbano, donde se dará seguimiento a los acuerdos generados en las reuniones 
pasadas del Subcomité inicialmente mencioonado, retomando los siguientes puntos: exponer el Plan Municipal de Desarrollo Urbano de Mexicali con las observaciones sol-
ventadas así como el Proyecto de Planta de la CFE en la Col. González Ortega.

5 Reunión CCE
Se llevó acabo reunión donde se invitó a participar al sector empresarial, el cual es miembro del consejo, además se tuvo como invitados al equipo de la alcaldesa electa 
a participar en las primeras mesas de trabajo que se implementaron, esto con el fin de poder tener un buen arranque y trabajar en equipo con la administración entrante, 
CCE - Ayuntamiento de Mexicali 2021 - 2024.

23 Comisión de Desarrollo Económico y Comercio Binacional de la XXIV Legislatura
Se llevó acabo reunión de la sesión de instalación de la Comisión de Desarrollo Económico y Comercio Binacional de la XXIV Legislatura, donde se llevó a cabo la           
instalación de dicha comisión y asuntos generales.

10 Reunión SIDURT
Se llevó acabo reunión por videoconferencia por parte SIDURT y demás sectores gubernamentales y privados para participar en la Segunda Sesión Ordinaria 2021 del 
Consejo Estatal de Ordenamiento Territorial-Infraestructura y Vivienda.

4 Posicionamiento CANADEVI
Se realizó reunión de seguimiento de POST MKT, en 
conjunto con dirección estatal, comunicación, así 
como nuestro asesor técnico Lic. Jaime Ponce, para 
definir la línea sobre los cambios a nuestra página web.

6 Reunión CANADEVI para certificación
Afinando detalles en relación a las certificaciones 
EC0903.01 para los vendedores a nivel Estatal y    
Nacional.

10 Ordenamiento territorial, desarrollo urbano y 
vivienda
Invitados por la Arq. Karen Postlethwaite, presidente 
del consejo estatal del subcomité de COPLADE y de 
las comisiones metropolitanas de ordenamiento       
territorial y desarrollo urbano, a través de zoom y 
representados por el Arq. Jorge Gutierrez Topete, 
socio y asesor técnico de nuestra Cámara, se llevó a 
cabo la reunión en relación a Proyectos de Ordena-
miento territorial, desarrollo urbano y vivienda         
programados para 2021 general.

2,9,16,23 y 31 Reuniones Ordinarias CCE
Reuniones ordinarias del CCE y en las comisiones de Seguridad y mejora regulatoria. Además, reuniones             
extraorinarias con distintas autoridades respecto con el tema de la municipalización del agua en Ensenada.

MEXICALI

9 Reunión CFE
Se llevó acabo reunión con CFE y algunos de nuestros socios desarrolladores, como RUBA, EXE, CADENA y 
así como con nuestro socio proveedor Equipos Eléctricos para tratar asuntos relacionados con los atrasos de las 
obras y proyectos, el cual se solicitó apoyo a la dependencia para poder sacar adelante con todos los proyectos que 
se tienen.

20 Toma de Protesta Colegio de Ingenieros Civiles de Ensenada
Atendiendo la invitación del CICE, se asistió a la toma de protesta del XXVI Consejo Directivo 2021-2023 y 50 
aniversario del mismo.

23 Sesión POST MKT
Como parte de la estrategia del posicionamiento de 
CANADEVI BC, se estuvieron realizando unos    
cambios a nuestra página web, donde nos asesoró el 
Lic. Jaime Ponce.

20 Reunión Nacional Reglas de Carácter
General de Crédito Infonavit
Convocados por la CANADEVI NACIONAL, y 
representados por nuestro titular de dicha comisión, 
Lic. Francisco Perez, quienes presentaron las nuevas 
reglas generales del crédito Infonavit.

20 Reunión Presidente Estatal
Como cada semana, se revisaron las metas de ingresos, 
así como las estrategias para atraer a más proveedores 
y desarrolladores.

31 Consejo Nacional CANADEVI B.C.
Como cada mes, se realizó la reunión del consejo 
directivo Nacional, donde fuimos representados por el 
Lic. Xavier Ibarra, quien indicó que se tocaron los 
siguientes temas de bastante importancia: Nueva 
reforma laboral (REPSE), finanzas de la Cámara, 
nueva reforma “urbana” del Infonavit, promoción de 
eventos, entre otros temas más.

25 Plática Riesgos Empresariales
Por parte del Dr. Adolfo Solis, se presentó los riesgos 
empresariales de la nueva reforma del outsourcing, a 
nuestros socios a nivel estado. 

27 Alianza CANADEVI-CORRUGADOS 2000
Con la intención de lograr conseguir para nuestros 
socios mejores precios en acero y cemento, se firmó 
la alianza entre CORRUGADOS 2000 y nuestro 
Consejo Directivo.

10 Sesión CCE
En las instalaciones de CANACINTRA, como cada 
mes, se llevó a cabo la sesión ordinaria del consejo 
directivo del CCE, donde fuimos representados por 
nuestro presidente Lic. Alejandro Jiménez.

9 Mejora Regulatoria
Invitados por parte del área de TI de ayuntamiento a 
reunión virtual sobre la digitalización de trámites en 
línea, con la participación de la titular de la comisión 
Arq. Guillermina Montaño y nuestra directora. 

10 Comisión INFONAVIT
Liderada por su titular el Lic. Francisco Pérez, quien 
presentó a los socios la intención de las pláticas           
sostenidas con el INFORNAVIT, para la unificación 
de criterios.

13 Sesión Solemne Cabildo Segundo Informe de 
Gobierno
En las instalaciones del palacio Municipal e invitados 
por el secretario de SEDETI Lic. Gabriel Camarena 
Salinas, representados por nuestro presidente estatal 
Lic. Alejandro Jiménez, donde se llevó a cabo el 
segundo informe de gobierno.

11 Sesión Extraordinaria CCE
Convocados por nuestro presidente Lic. Alejandro 
Jiménez, así como también por parte del ayuntamiento, 
se reunió el CCE para la revisión del PDUCPT,          
actualización de los reglamentos de edificaciones, así 
como el reglamento de zonificación y usos de suelo. 

13 Comisión Blvd. Sánchez Taboada
Convocada por nuestra directora con el Titular de dicha 
comisión Arq. Edmundo Rodríguez, para dar conti-
nuidad al tema y plantear el estado actual de dicho 
Blvd.

25 Sesión Ordinaria CCE
En las instalaciones del hotel Holiday Inn y represen-
tados por nuestro presidente Lic. Alejandro Jiménez, 
se llevó a cabo la sesión informativa por parte del      
Secretario de Desarrollo Económico de Tijuana, Lic. 
Gabriel Camarena Salinas.

24 Mesa de Seguridad
Invitados por el Secretario de Seguridad y Protección 
Ciudadana Municipal, el Dr. Pedro Cruz Camarena, a 
la Tercera Mesa de Seguridad, en las instalaciones del 
¨COMPSTAT¨, y representados por nuestro tesorero 
estatal, Arq. Melitón Zavala Casas.

27 Colecta CANADEVI Tijuana - Zona Costa
Iniciativa por parte de nuestro presidente de Zona 
Costa Lic. Javier Moreno, se hizo entrega de  lo reca-
bado a la fundación turbantes oncológicos AC, la cual, 
está enfocada en apoyar a niños y mujeres con cáncer 
en nuestra ciudad.

24 Comisión Blvd. Sánchez Taboada
En seguimiento a las tareas para avanzar con el tema, se 
convocó a nuestro presidente Lic. Alejandro Jiménez 
por parte de la directora estatal, así como al Arq.     
Edmundo Rodríguez titular de dicha comisión, para 
armar estrategias que permitan dar seguimiento a los 
temas más urgentes de resolver.

24 Foro AMPI Tijuana
Dentro del Foro Expo Tijuana Reactivación de la        
Economía Inmobiliaria se realizó un panel de desarro-
lladores, donde uno de los principales ponentes fue 
nuestro presidente, Lic. Alejandro Jiménez.

13 Comisión Blvd. Sánchez Taboada
Con la intención de dar continuidad a lo planteado en 
la reunión pasada, se reunieron nuestra directora, así 
como el Arq. Edmundo Rodríguez, titular de dicha    
comisión, con el Arq. Pedro Campos quien anterior-
mente fue contratado por CANADEVI para revisar 
los predios. Mismo que nos indicó el estatus de aquel 
proyecto.

16 Comisión CFE
Convocada por su titular Lic. Yolanda Arroyo, quien 
invitó a los socios a platicar la experiencia de los    
tiempos de respuesta de dicha dependencia, con la 
intención de generar las soluciones con el superinten-
dente de CFE Ing. Luis Enrique Torres.

9 Segunda Sesión del Consejo Municipal de       
Ordenamiento Territorial Desarrollo Urbano y    
Vivienda de Tecate
Invitados por el Arq. Alejandro Ruiz, participó y repre-
sentados por el Arq. Alberto Osuna y nuestra direc-
tora estatal, en relación al PDUCP de Tecate.

2 Conferencia de prensa Aniversario Tijuana
Representados por nuestro socio Lic. Jorge Vizcarra y 
convocadas por nuestra alcaldesa Lic. Karla Ruiz, 
fuimos convocados a la rueda de prensa para la         
celebración del 132 aniversario. 

5 Mesas de Trabajo Reglamento de Edificaciones
En las instalaciones de la sala de juntas de tesorería del 
ayuntamiento de Tijuana y representados por la titular 
de la comisión de planeación, legislación y reglamentos 
Arq. Guillermina Montaño asi como el Arq. Ribelino 
Cota, tuvieron lugar las sesiones de mesas de trabajo 
para la revisión del reglamento de edificaciones.

11 Plática Totalplay
Por parte de dicho proveedor, se presentó su oferta 
de servicios nuestros socios desarrolladores a nivel 
Estado.

16 al 20 Certificación EC0903.01
A través de zoom, se certificaron en EC0903.01 a 77 personas a nivel Estado, quienes fueron capacitadas y             
evaluadas.

JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES

25 Segunda Sesión del Consejo Consultivo Turístico
A través de zoom y representados por parte de nuestro presidente de Zona Costa Lic. Javier Moreno, donde se     
realizó la Segunda Sesión del Consejo Consultivo de Turismo del Estado de Baja California 2021.


